
７番（小川義昭君）  
 
 再質問いたします。  
 まず１点目ですけれども、商工会議所などと連携しながら研究

するとのことでしたが、その後の経過説明についてお聞かせくだ

さい。  
 また、商店街の活性化、これも非常に大切なことです。しかし、

私は白山市の都心としてこのＪＲ松任駅周辺、当然、この市の庁

舎を含めた一体の中心市街地が、白山市の都心としての機能を十

分に果たせるためのまちづくりビジョン、これをお聞きしている

わけであって、そこら辺のことについて、これは市長のほうがよ

ろしいですか、よろしくお願いいたします。  


